



## Compte Rendu aux PERSONNELS DOUANIERS de l'INTERRÉGION du Comité Technique « Local » de Rouen du 19/01/12

« C'EST MA STRATÉGIE...ET JE LA PARTAGE...AVEC MOI-MÊME... »  
(dixit notre Directeur Interrégional)

Grand rendez-vous hier matin, 19 janvier à la Direction Interrégionale des Douanes de Rouen, avenue du Mont Riboudet. Et ce fut une grande réussite !

## PRÈS DE 200 DOUANIERS à ROUEN (150 selon les RG)

Venus de Caen, du Havre, de Rouen, d'Évreux, de Dieppe, de Carteret, de Cherbourg, de Granville, de la Drgc, nos collègues se sont mobilisés et imposés face au directeur interrégional .

Tous les collègues douaniers présents ont pu constater le « numéro de comédien » de notre DI et mesurer l'outrecuidance de sa langue de bois.

Face à la seule question qu'ont posée les personnels : « **Qu'y a-t-il à négocier ?** »,

le DI a répondu : « **Acceptez la mobilité et le recyclage !** »

La réponse de l'assemblée des agents et de leurs représentants fut :

- 1) Nous ne sommes pas des nomades que l'on déplace à la fortune du pot !
- 2) Nous ne resterons pas un instant de plus, car tout est décidé sans aucune marge de négociation ! C'est sûrement ce que vous appelez le « dialogue social » !
- 3) L'ensemble des personnels présents a donc décidé de refuser de cautionner toutes ces suppressions d'emplois et de quitter les lieux .

## LA DÉFENSE DES EMPLOIS DOUANIERS CONTINUE

L'action continue pour défendre notre emploi, et comme annoncé devant les agents présents, vos représentants :

- écriront et rencontreront les élus et syndicats professionnels pour les alerter et demander leur soutien au nom de l'intersyndicale.
- Alerteront les syndicats au niveau national pour une rencontre intersyndicale qui décidera d'une journée d'action nationale, vraisemblablement à Paris.
- Vous tiendront informés de toutes les initiatives.

Nous savons déjà qu'une importante action se prépare sur la DI de Bordeaux, dans le même élan que celui que nous avons tous ensemble créé hier à Rouen.

Dans ce maelström des échanges commerciaux internationaux, nos missions régaliennes sont justes, socialement et économiquement utiles .

**L'Intersyndicale remercie tous les collègues douaniers présents (OPCO et SURV) au rassemblement, et ceux grévistes aussi, qui n'ont pas pu se déplacer, ainsi que les camarades de l'Interpro présents.**

**PS : pour info nous citons ci-après un extrait du rapport (page 82) de Gilles CARREZ (rapporteur général et député UMP) :**

« ...Le Rapporteur spécial, dans ses commentaires du PAP 2011, annonçait l'achèvement de la réforme de l'ensemble des structures de la DGDDI...

...L'ampleur de la suppression des ETPT en Douane pour 2012 est une surprise. Elle pèse sur les responsables locaux, en particulier les Directeurs Interrégionaux qui ont été chargés de proposer eux-mêmes des réductions de postes « au fil de l'eau » ou par défaut » !